

**Zeitschrift:** Revue Militaire Suisse  
**Band:** - (2015)  
**Heft:** 4

**Artikel:** Le Jubilé des Carabiniers  
**Autor:** Ehrlich, Thery  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-781302>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 22.11.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Un 150<sup>e</sup> anniversaire fêté dignement, dans le chateau d'Aigle.  
Toutes les photos © Bat car 1.

*Carabiniers*

## Le Jubilé des Carabiniers

**Of spéc Thery Ehrlich**

Officier presse et information (PIO), bataillon de carabiniers 1

Vendredi 12 juin 2015, la Halle des Glariers d'Aigle accueille les 150 ans de la Société Militaire des Carabiniers Vaudois (SMCV). L'endroit rappelle des souvenirs aux militaires présents lors du SIF 2012, la chaleur en plus.

Devant la halle se masse un public composé de militaires du Bat car 1 actuellement en service, d'anciens carabiniers, d'officiers d'état-major et de représentants politiques. A l'intérieur, les derniers préparatifs pour l'apéritif du carabinier se mettent en place tandis que la fanfare s'échauffe.

A 18:00 heures tapantes, la cérémonie débute avec la prise de parole du président de la SMCV et maître de cérémonie, Richard Duss, qui rappelle l'histoire du bataillon et les valeurs qui l'animent.

Tour à tour, les intervenants se succèdent. Frédéric Borloz, Syndic d'Aigle, est heureux d'accueillir le jubilaire dans ce qui représente le berceau historique des carabiniers vaudois, tandis que le Conseiller national Olivier Feller rappelle l'importante place qu'occupent les traditions au sein du bataillon. Celles-ci ont su évoluer en harmonie avec la société, sans jamais perdre pour autant leur essence et leur actualité.

Béatrice Métraux, marraine du bat car 1 et Conseillère d'Etat vaudoise, vante quant à elle les mérites de l'armée de milice, fondement même de la démocratie.

Vient enfin le tour du lieutenant-colonel EMG Yannick Buttet qui, dans un discours empli de bienveillance, rend hommage aux carabiniers vaudois d'hier et d'aujourd'hui, avant de les surprendre avec élégance en leur offrant la première « Marche des Carabiniers, » composée par le vaudois Stéphane Terrin. Cette mélodie douce à l'oreille du carabinier, mise en valeur par la fanfare militaire, retentit dans la halle avec grandeur et dépose une touche d'émotion sur les visages présents.

Le dernier intervenant, l'historien et directeur scientifique du centre d'histoire et de prospective militaire Pierre Streit, s'exprime sur « Le Monde, la Suisse et le Carabinier en 1865. »

A l'extérieur, les hommes du bataillon entament le défilé des fanions et paradent sur le Chemin des Carabiniers, portés par le son de l'orchestre.

Enfin, le moment de l'apéritif arrive. Vient alors le temps de se rappeler les bons souvenirs pour certains, de parler de l'avenir pour d'autres. Une chose est sûre : la SMCV et les carabiniers ont encore de belles pages de leur Histoire à remplir.

T. E.

Retour au sources pour le bataillon de carabiniers 1. Défilé, garde du drapeau en tête, à la Halle des Glariers, à Aigle.

